

# 柏丘中学校吹奏楽部 保護者の皆さまへ

2020.5.18

顧問:猫塚 樹

## みなさま、お元気ですか？

2月末の休校開始以来、ほとんど自宅で過ごしている子ども達と、ご家族かと思えます。いかがお過ごしですか？

私は親族に医療従事者がいるため、その大変さを聞くにつけ、心がしめつけられる思いでいます。卒業生で看護師になった子もいて、彼らが健康で無事に仕事ができているのか気がかりです。医療現場の方々の大変さを思うと、教育現場でのやりづらさなんて、とるに足らないと思えます。

息苦しい世の中ですが、命や安全は何ものにもかえられません。じっと我慢を続けたいと思います。

## コンクールが中止となりました…

金曜日、校長先生からのメッセージが学校ホームページでUpされましたが、私からも皆さまにお知らせを…と思い、おたよりをUpさせていただきました。

私としましては、今の状況ではコンクールの実施は難しいと覚悟していましたので…とは言え、残念です。

コンクールのために活動をしているわけではないけれど、子ども達は、コンクールというひとつの大きな目標があるからこそ、自分の限界に挑み、仲間と切磋琢磨し、慎ましく音楽と向き合う時間を通して大きく成長できるというものです。また、指導者にとっても、毎年、子ども達と共に音楽という大きな山を登ることで成長させてもらってきました。

それが無くなった今、新たな形でのステージを…と、模索中です。

3年生も、いろいろと話し合っているようですので、たくましいです。

さて、コンクールだけでなく、ほかの本番も中止になっています。

年間を通しての行事も見えてきませんが、今の段階でわかっている行事等の変更をお知らせ致します。

- |   |          |                          |                         |
|---|----------|--------------------------|-------------------------|
| ① | 6月20日(土) | 「そよ風コンサート」@江別市民会館        | 中止                      |
| ② | 7月5日(日)  | 「サマーフェスタ」@共栄公園           | 中止                      |
| ③ | 7月中旬予定   | 「白石地区音楽会」@白石区内中学校        | 中止                      |
| ④ | 8月実施予定   | 「コンクール」@札幌コンサートホールKitara | 中止                      |
| ⑤ | 9月19日(土) | 「Kitaraで光ろう！」@Kitara     | …どうなるでしょうか…？            |
| ⑥ | 9月末予定    | 「学校祭」@本校体育館              | …例年とは違う日程・形になる<br>予定です。 |
| ⑦ | 10月中旬予定  | 「定期演奏会」@本校体育館            | …新しい形を検討中です             |

次のページには、部員向けのおたよりも載せましたので、お子さんに見せていただきたいです。よろしくお願い致します。

それではまた…。お体を大切にお過ごしくださいませ。

# 柏丘中学校吹奏楽部「積み上げる」みんなへ

2020.5.18

猫塚 樹

**元**気かい？

コンクールが中止となったね。

どんな気持ちでいるの？

中体連の大会が中止になったあたりから、覚悟はしていたけれどね。

遂に、って感じです。なんだろうな…寂しいね。

**私**は、みんなと一緒に「はっちゃきこいて」頑張ることが好きで、今まで部活をやってきました。

しかも、吹奏楽部って、顧問も一緒にステージに上げられるのよ。

他の部の先生に、うらやましがられるの。

「勝負の瞬間に、同じステージに居られるって良いね。」ってね。

顧問の先生たちって、どの競技だって、日々一緒に頑張ってきた部員たちの、最大の勝負の瞬間には、監督としてコートの外から見守るしかないの。

だから、勝負のその瞬間、その空気をみんなと分かち合える、そんな吹奏楽が好きなんだな。

音楽に勝ち負けはありませんよ。

でも、コンクールとなると、結局は勝負の世界なので、審査員っていう他人に認めもらえる技量が必要になるのだな。

だから、他の演奏の練習よりも「はっちゃきこく」のだ。

音楽って、深くて、高い。

そんな音楽という大きな山。一人で乗り越えるのは難しいけど、みんなと一緒にだといふことができることが多いんだな。

「はっちゃきこいて」、力をグングン伸ばしていく中学生を、毎年見てきた。

**だ**から、コンクールは、価値ある活動だった。

じゃあ、どうする？

ってことで、力強い3年生は、自分たちでミーティングを繰り広げ、いろいろな提案を、私にしてくれました。

**2年生よ。安心してよ。**

**3年生はやっぱりエライ。**

**「次」を見て、確実に進もうとしてる。安心してついて行ってほしい。**

**そして、君たちからも楽しい提案、して良いんだよ！**

**3年生よ。ありがとう。**

あらゆることが「今まで通り」にはいきません。そんな中、自分たちにできることを考えて、可能性を探る君たちに、励まされました。

君たちは、『コンクールがない、結果もない、何もできない…代』なんかじゃない。

『こんな時代に、こんな世の中で…だからこそ新しい活動を生み出せる、とっとも尊く、価値ある代』だ。

これからも、よろしく頼みます。

**そ**れではまたね。

私から君たちへのメッセージを終わります。

早くまた、みんなと一緒に音楽をしたいね。一緒に空気を震わせたいね。